

## Jelang Imlek, Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silaturahmi Permabuddhi NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 17:29



Mataram NTB - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan menjaga Harkamtibmas, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menerima kunjungan Ketua Persatuan Umat Buddha Indonesia (Permabuddhi) NTB Herryono Soegiarto, A.Md. bertempat di Lobby Polresta Mataram. Rabu, (07/02/2024)

Kunjungan pengurus salah satu agama yang ada di Kota Mataram tersebut diterima langsung oleh Kapolresta Mataram dengan penuh kehangatan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan selamat datang di Polresta Mataram dan terimakasih atas kunjungan silaturahmi Ketua Persatuan Umat Buddha Indonesia (Permabuddhi) NTB yang selama ini terjalin dengan baik.

" Semoga silaturrahi ini dapat semakin mempererat tali silaturahmi dan juga meningkatkan sinergitas dan hubungan baik antara Polresta Mataram dan Persatuan Umat Buddha Indonesia (Permabuddhi) ", kata Kapolresta

Dalam kunjungan tersebut Ketua Permabudhi NTB Herryono Soegiarto A.Md menyampaikan tujuan kedatangannya di hadapan Kapolresta Mataram.

" Mohon maaf, kami atas nama Umat Buddha kota Mataram dan Lombok Barat menyampaikan terimakasih atas penerimaan Kapolresta Mataram atas kunjungan kami kali ini,"ucapnya

Maksud kedatangan kami lanjutnya disamping silaturahmi untuk menjaga dan memelihara hubungan baik yang telah terjalin selama ini, kedatangan kali ini juga ingin menyampaikan pelaksanaan ibadah vihara dan perayaan hari raya imlek, imbuhnya

Kapolresta Mataram pun menegaskan selalu siap membantu setiap persoalan yang ada dan siap membantu dalam pengamanan pelaksanaan ibadah vihara dan perayaan hari raya imlek yang sebentar lagi akan mendatang.

" Terimakasih atas kerjasama dan sinergitas selama ini karena hubungan antar agama telah terjalin toleransi yang sangat baik selama ini sehingga kondusifitas wilayah ini terpelihara dengan baik ", pungkasnya.(Adb)